

令和7年度 家庭教育指導員紹介

大橋 弥生

(おおはし やよい)



中村 敏弥

(なかむら としみつ)



*経歴

- 市川市立塩焼小学校を教員生活のスタートとし、市川市内の小学校を合わせて8校勤務
- 途中教育委員会勤務
- 平成31年3月
市川市立中山小学校を退職
- 令和元年・令和2年
昭和学院小学校勤務
- 令和3年4月より家庭教育指導員

*経歴

- 市川市立福栄中学校社会科教員としてスタートし、平成29年3月に市川市立第一中学校を定年退職。
- 在職中、12年間、千葉県教育委員会勤務。
- 退職後、初任者教員の指導を5年間行い、令和4年4月より家庭教育指導員

*こんな指導員講座を 考えています！

- 気軽に話が出来る場がコロナ禍以降少なくなっているように感じます。そんな時こそ講座を通して、保護者の皆様の悩みを共有し、不安感が少しでも安心感に変わってくれたらと思っています。
- 子育ての経験や教員生活の時間が皆さんに少しでも役立ち「きっと大丈夫！」と思えるような講座を考えています。

*こんな指導員講座を 考えています！

- 保護者の皆さんと悩みを共有し、多感な時期のお子さんが少しでも安心して生活できるよう一緒に考えていきたいと思います。
- 中学校入学前や、高校受験期のお子さんの不安な気持ちを理解し、心が前進できるような支援のあり方について、教員や行政経験を基にお話しできたらと思います。